



SELLO ANIVERSARIO 50

GALA ARTÍSTICA

Fotorreportaje en páginas centrales

EDICIÓN
ESPECIAL

Nro 2

**03 NOV
2018**

eIBoletín
COMPENDIO INFORMATIVO Y DE OPINIÓN



La segunda jornada de celebraciones por el cumpleaños 50 comenzó con un homenaje especial a José de la Luz y Caballero, en la sede que lleva su nombre, al serle depositada una ofrenda floral de manos del Dr. C. Rodolfo Alarcón, invitado al festejo y el Dr. C. Reynaldo Velázquez Zaldívar, Rector de la institución. Este momento precedió a la develación de una tarja conmemorativa por la fecha que se celebra, en la que docentes, trabajadores y visitantes al centro tendrán un memorable recuerdo de las celebraciones por el Aniversario 50 de esta Casa de Altos Estudios. Precisamente, a todos aquellos que han consagrado más de 30 años de trabajo a la Universidad de Holguín, les fue entregado el Sello Aniversario 50, como reconocimiento a su sacrificio y entrega, para prestigiar al centro con sus resultados académicos, investigativos y extensionistas.





GALA



Preparada con estudiantes que comparten su formación profesional con la práctica de manifestaciones artísticas, la gala incluyó canto, danza y declamación. Los aficionados participantes pertenecen a las unidades de la UHo que han cosechado un mayor número de premios en Festivales de la FEU.

Un momento especial, lo tuvo el Dr. C. Roberto Rodríguez Córdova, uno de los profesores con más resultados profesionales e investigativos en la institución, que intervino en nombre de los reconocidos en esta jornada, para agradecer por ese gesto y recordar algunos de los momentos trascendentales estos cincuenta años de educación y ciencia.



Más de 250 profesores y trabajadores recibieron el **Sello Aniversario 50**, algunos de ellos comparten su alegría en las páginas de **elBoletín**



Antonio Anido

Licenciatura en Periodismo

Para mí es un orgullo y una satisfacción, porque el estímulo moral vale mucho más que el estímulo material y el haber sido reconocido con una pequeña placa como esta encierra un gran valor, porque es evidencia de la entrega que uno ha hecho incondicionalmente al trabajo, de esta, nuestra querida Universidad de Holguín, especialmente, en esa sede José de la Luz y Caballero donde me inicié en la Educación Superior.



Bertha Alarcón

Licenciatura en Periodismo

Recibir este sello tiene un profundo significado para mí, porque se encierran en él muchos años de trabajo. Esto implica que hay un reconocimiento a esta labor de formación y, sobre todo, con las diferentes carreras que he tenido la posibilidad de enseñar, que implica mucha entrega y responsabilidad. Esto nos compromete aún más, porque la obra no culmina, sigue con el día a día al lado de nuestros estudiantes.



María Ángeles Hidalgo

Ingeniería Informática

He dedicado 32 años de mi vida a la universidad, desde que me gradué hasta el momento, por tanto, tengo muchas vivencias en este lugar. Todos los logros de la institución los siento míos y siento ese crecer cotidiano, tanto profesional como personalmente. Es por ello que este reconocimiento representa tanto para mí. Mi sueño es ver que la Universidad de Holguín alcance su máximo desarrollo en todos los sentidos y ser parte de él.



Maribel Pérez

Extensión Universitaria

Me siento muy contenta y muy orgullosa de ser parte del claustro de esta universidad que ya llega a sus 50 años. Agradezco el reconocimiento y la gala de artistas aficionados que nos prepararon para disfrutar del talento de nuestros estudiantes y conocer más de la historia que nos ha traído hasta aquí. Me siento muy inspirada y motivada en un momento, donde estoy trabajando en mi tesis doctoral, por tanto, ha sido una grata sorpresa este sello.



facebook

@universidadholguinera

+4 000 LIKES | 4 093 SEGUIDORES



UHo-Universidad de Holguín está con Carlos Batista.

Publicado por Luis Ernesto Ruiz Martínez [?] · 7 h · 🌐

Más de 230 trabajadores de la UHo-Universidad de Holguín recibieron el Sello #Aniversario50. Muchas Felicidades a todos por su contribución



730

Personas alcanzadas

270

Interacciones

Promoción no disponible



45

3 comentarios 18 veces compartido



Me gusta



Comentar



Compartir



Postcron



Más antiguos ▾

Ver un comentario más



Madelin Rodriguez Rensoli Cuántos lindos recuerdos de esa Universidad y de todos ustedes!!! Que nostalgia de tantos amigos!!! Disfruten este día y felicidades a todos..

Me gusta · Responder · Mensaje · 6 h



2



Manuel Vega Almaguer Muchas Felicidades a todos, Un fuerte abrazo

Me gusta · Responder · Mensaje · 5 h



1